



Primera mujer trans en alto cargo de próximo gobierno uruguayo

Description

(Montevideo) La activista transfeminista Collette Spinetti será la primera mujer trans en ocupar un puesto de alta jerarquía en el gobierno que asumirá el primero de marzo en Uruguay, trascendió hoy.

Ella fue designada por el presidente electo, Yamandú Orsi, para dirigir la Secretaría de Derechos Humanos, adjunta a la Presidencia de la República.

“Avanzaremos hacia un país que promueva y respete los derechos humanos de todas las personas. ¡Sabremos cumplir!”, escribió Spinetti en su cuenta en X.

Profesora de literatura y de danza, tiene en su haber muchos años de militancia por los derechos de las personas trans en Uruguay y en el mundo.

Durante muchos años fue presidenta del Colectivo Trans del Uruguay (CTU).

Resultó electa en noviembre del año pasado como presidenta del Comité Directivo Trans de la Asociación Internacional de Lesbianas, Gays, Bisexuales, Trans e Intersex (más conocida como ILGA Mundo, por sus siglas en inglés).

También es secretaria general de Corpora en Libertad, una red internacional que trabaja con personas LGBTI+ en privación de libertad.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025